

# 小曾根小だより

令和4年(2022年)12月6日  
豊中市立小曾根小学校  
発行：校長 富士原 智予  
第9号

※カラー版は学校ホームページをご覧ください。

## 12月の主な行事予定



12/1	木	平和パネル展(～2日)
2	金	6年・小中交流会
5	月	元気調査(～9日)
7	水	ふれアート(1・2年)、ユニセフ募金(～9日)
8	木	ダイハツ出前授業(5年)
9	金	MBS 出前授業(5年、5・6限) 消防署・警察署見学(3年)
12	月	こま出前授業(1年、2・3限) 卒業アルバム(集合・クラス写真、授業風景)
13	火	卒業アルバム(個人写真) スマホ・携帯安全教室(低学年:2限、高学年:3限)
14	水	ホールでオーケストラ(4年) 校外児童会(14:15頃、地区ごとに下校)
15	木	観劇会(低学年:3・4限、高学年5・6限)
22	木	給食終了、短縮授業、13:30頃下校
23	金	終業式(11:40下校)

## 3学期 始業式

1月10日(火) 12:30下校

## 1月の予定

- 1/11(水)給食開始
- 1/20(火)十二中入学説明会
- 1/25(水)オープンスクール

## ぐっと寒くなりました

気温がぐっと低くなりました。  
「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを整えて、元気に一日をスタートさせましょう。

## 学習発表会がありました

11月11日、学習発表会を行いました。今年度は、体育館にて2・4・6年生が音楽発表をしました。他の学年は鑑賞をしました。

多くの保護者の方の温かい拍手の中、子どもたちは緊張しながらも音楽を楽しむことができました。発表学年は、音楽会に向けそれぞれの学年の目標に向かって練習を積み重ね、心を一つにして挑戦することで、多くの経験と達成感を感じたことと思います。本番当日は、合唱指導でお世話になったテノール歌手の講師の先生も駆けつけてくださいました。「まっすぐな声、素敵な声をもっています」とお話をいただきました。



## クリスマスツリー ～絵画工作クラブ

大きなクリスマスツリーが、下足室入ってすぐの壁面に。図画工作クラブの人たちの作品が飾られています。



## 小曾根小の畑 おいも豊作

6月の畑



## 平和パネル展 11月24日(木)~12月2日(金) 多目的教室にて

懇談期間中に、「平和パネル展」を行いました。6年生がこれまで取り組んできた平和学習のまとめ「平和新聞」、戦争中の子どもたちの様子、防空頭巾、帽子などの貴重な資料、絵本の展示がありました。クラスごとに多目的教室で学習しました。ご家庭でも「平和」についてお話していただければと思います。



## 11月30日(水) 全校朝会がありました

12月4日~12月10日は「人権週間」です。自分も友だちも、一人ひとり違います。一人ひとりの違いを認めたり、自分や周りの友だちのよい所を見つけて、それぞれが大切な存在であることを知る大切な一週間です。「自分がされて嫌なことは、人にしたり、言ったりしない」、「自分がされて嫌ではないことでも、人によっては嫌なことだったりするので、気をつけないといけない」ことについて話しました。

また、言葉について話をしました。人の言葉はたくさんの可能性を持っています。いつまでも心に残る素敵な言葉に出会うこともあるでしょう。「その一言」という詩を紹介しました。

生活指導部の先生からは、12月の目標と、公園でのマナーの話がありました。先日、公園にたくさんのごみが落ちていました。公園のゴミの写真を見て、それぞれが考える時間になりました。

「その一言」  
 その一言で 励まされ  
 その一言で 夢をもち  
 その一言で 腹が立ち  
 その一言で がっかりし  
 その一言で 泣かされる  
 ほんのわずかな一言が  
 不思議に大きな力持つ  
 ほんのちよつとの一言で  
 (高橋系吾)

12月の目標  
 外でなかよく遊ぶ。



保護者のみなさまへ

11月の個人懇談、ありがとうございました。また、朝の登校班のお当番、登下校時の見守り活動など、保護者の方のご協力があり、学校の教育活動をおこなうことができております。大変心強く感じているとともに、感謝申し上げます。また、地域の方のご協力もいただいております。12月に入り、2学期もまとめの時期になりました。子どもたちが元気に学校生活を送れるように、教職員一同取り組んでまいりますので、今後ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。